

Le Grand Prix de Denain Perain Perain Porte du Hainaut Valenciennes Métropole C'est....

Une course de haut niveau International

- Une course classée en catégorie Hors Classe au calendrier Europe Tour de l'UCI. En 2016, cinq courses Françaises seulement recevront le label « Hors Classe » qui se situe juste derrière le World Tour dans la hiérarchie des organisations au calendrier de l'Union Cycliste Internationale. Ces épreuves seront : le Critérium International et Paris Tour (Toutes deux propriété d'Amaury Sport Organisation, société organisatrice du Tour de France), les 3 autres seront les 4 jours de Dunkerque, le Grand Prix de Fourmies et le Grand Prix de Denain Porte du Hainaut / Valenciennes Métropole.
- Un peloton de 160 à 180 coureurs, (17 nations représentées sur les 5 continents, en 2015)

Une course avec une histoire

- 57ème édition en 2016
- Manche de la Coupe de France PMU, depuis sa création en 1992.
- Un palmarès, avec des grands noms du cyclisme international qui s'y sont imposé, avec entre autre, Edvald BOASSON HAGEN (Vice-Champion du Monde en 2012), Thor HUSHOVD (Champion du Monde en 2010), Arnaud DEMARRE (Champion du Monde Espoir en 2011 et Champion de France 2014), Nacer BOUHANNI (Champion de France 2013), Jimmy CASPER, le recordman de victoires (4 victoires), sans oublier nos champions locaux Robert MINTKEWICZ et Jean STABLINSKI.

Une course populaire, qui mobilise et qui fédère

- Avec plus de 80 véhicules officiels dans la course,
- Une caravane publicitaire d'une trentaine de véhicules
- De nombreuses forces de police et de gendarmerie mobilisées,
- Près de 700 signaleurs qui assurent la sécurité tout au long du parcours.
- Plus d'une centaine de bénévoles mobilisés dans la course et sur le site de départ et d'arrivée
- Sans compter son immense popularité, comme en témoigne le public de plus en plus nombreux sur le bord de la route et sur le site de départ et d'arrivée.









<u>Une course qui assure la promotion de notre patrimoine et de notre</u> territoire

- Le cyclisme est un sport itinérant
- Un parcours de 200 kilomètres, avec plus de 40 communes traversées
- 3 Communautés d'Agglomération, la Porte du Hainaut, Valenciennes Métropole et celle de Cambrai.
- 2 Communautés de Communes du Pays Solesmois et du Pays de Mormal.

Un événement médiatique et médiatisé

- Près de 60 journalistes (presse, radios, télévision, sphère web) régionaux, nationaux et internationaux,
- Un partenariat important avec LA VOIX DES SPORTS et LA VOIX DU NORD
- Une retransmission de 2h30 en direct sur EUROSPORT Pan Européen et EUROSPORT Asie Pacifique, 59 pays, 20 langues, ce qui représente 131,8 M de ménages
- Un direct retransmis sur écrans géants à proximité de l'arrivée
- Des reprises dans les journaux télévisés de France 3, WEO, France BLEU NORD.

<u>Une manifestation sportive soutenue financièrement et</u> techniquement

Par les collectivités locales et territoriales :

La Ville de Denain, les Communautés d'Agglomération de la Porte du Hainaut et de Valenciennes Métropole, le Conseil Régional Nord Pas- de- Calais Picardie et le Conseil Départemental du Nord.

Par des partenaires économiques, qui soutiennent l'épreuve depuis de nombreuses années, EIFFAGE, PEUGEOT, CARREFOUR, CREDIT MUTUEL, TSR, GROUPE PREVOIR, SPIE, BALLESTRA, CITELUM, EAU & FORCE, INGEROP, JEAN LEFEBVRE, INTERSPORT ...

Une formidable aventure humaine

Un comité d'organisation qui travaille toute l'année, depuis 1959, de manière professionnelle dans un cadre associatif et bénévole, animé par la passion du vélo et avec la volonté de promouvoir tout un territoire et son patrimoine, en offrant un spectacle de haute qualité, faisant vibrer par-delà les générations les nombreux passionnés.







Région Nord Pas de Calais - Picardie